



## Sambut HUT Kodam XIV/Hasanuddin ke 66, Kodim 1401/Majene Gelar Donor Darah

**M Ali Akbar - MAJENE.GARDAMEDIA.ID**

May 30, 2023 - 13:47



Majene - Dalam rangka menyambut HUT ke-66 Kodam XIV/Hsn, Kodim 1401/Majene menggelar Bakti Sosial donor darah dengan tema " 6K di Hati Kita, TNI AD Patriot NKRI", bertempat di Makodim 1401/Majene Kelurahan Lembang Kecamatan Banggae Timur Kabupaten [Majene](#). Selasa (30/05/2023).



Komandan Kodim 1401/Majene Letkol Inf Ricad Harisab, S.I.P., M.I.P menyebutkan, kegiatan donor darah ini digelar Kodim 1401/Majene bekerjasama dengan RSUD Kabupaten Majene, diikuti anggota Kodim, Ibu-ibu Persit, Anggota Kompi A Yonif 721/Mks, Polres Majene, Komunitas Perbakin Unsulbar dan beberapa orang masyarakat dari Desa/Kelurahan binaan Babinsa Kodim 1401/Majene.



Kegiatan donor darah ini sebagai wujud kepedulian terhadap sesama dari TNI khususnya Kodim 1401/Majene bersama dengan Kompi A Yonif 721/Mks, Polres Majene dan masyarakat untuk membantu PMI dalam memenuhi ketersediaan darah khususnya di Kabupaten Majene.

Dr. Evi andrianty, mengucapkan terimakasih banyak kepada Dandim Majene dan jajarannya yang telah mendonorkan darahnya hari ini. Karena kebutuhan akan darah sangat dibutuhkan oleh RSUD Majene dengan meningkatnya jumlah pasien di RSUD yang membutuhkannya.

Pada kesempatan ini Dandim majene menyampaikan "Saya berharap dengan adanya kegiatan donor darah ini akan meningkatkan kesadaran, motivasi dan jiwa sosial kita untuk peduli sesama dan mari kita jadikan momen ini sebagai langkah dalam meningkatkan rasa simpati kita terhadap sesama,".



Lebih lanjut Letkol Inf Ricad Harisab, S.I.P., M.I.P menyampaikan, kegiatan donor ini merupakan sebuah langkah kita saling tolong menolong sesama manusia dan sekaligus merupakan bhakti sosial kita sebagai prajurit TNI untuk masyarakat.

"Alhamdulillah rekan-rekan dari Kompi A Yonif 721/Mks, Polres Majene dan adik-adik Perbakin Unsulbar serta masyarakat di Kabupaten Majene sangat mendukung kegiatan donor darah ini," tutup Dandim.